



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado Oficial

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, se une a la celebración del sexagésimo octavo aniversario de la fundación de la República Popular China, gesta histórica liderada por Mao Zedong, aquel 1° de octubre de 1949, en el que se le dio a los valerosos trabajadores, campesinos, mujeres y estudiantes de la nación china, la oportunidad de construir, sin el yugo de la dominación feudal ni capitalista, su propio destino de bienestar y desarrollo.

En esta fecha de júbilo, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, manifiesta su admiración al Gobierno de la República Popular China, por mantener su posición soberana y agradece su rechazo a la injerencia y las imposiciones individuales de algunas potencias contra nuestros países soberanos, siendo la cooperación bilateral, en el marco de la Asociación Estratégica Integral, ahora dentro de la Iniciativa de la Franja y la Ruta, los mecanismos ideales para el logro de las aspiraciones de nuestros pueblos.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela reitera la sincera hermandad, amistad y solidaridad que la une con el Gobierno de la República Popular China, con el compromiso a continuar profundizando la alianza estratégica entre ambos pueblos.

Caracas, 1 de octubre de 2017